



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**CUARTO PODER**  
DE CHIAPAS

03/04/2023

LEGISLATIVO



## Se lucha contra el maltrato animal

El diputado federal, Jorge Llaven Abarca, resaltó que luego de años de lucha del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) se logró reformar el artículo 73 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos para que el Congreso del Unión cuente con la facultad de legislar en materia de bienestar animal, lo que permitirá proteger a todos los animales, principalmente a las especies en peligro de extinción en México.

<https://www.cuartopoder.mx/chiapas/se-lucha-contra-el-maltrato-animales/444898/>